

# Realizan seminario sobre Índice de Calidad de Vida Urbana en Vallenar

**DIÁLOGO.** En la última medición la comuna recibió la calificación "nivel bajo" debido a diversas carencias y obstáculos estructurales.

Una importante instancia de diálogo, entre autoridades de nivel regional, provincial y comunal, además del sector privado, fue convocada por la Municipalidad de Valle-

nar y la Cámara Chilena de la Construcción Atacama, con el objetivo de delinear estrategias que permitan a la capital de la Provincia del Huasco salir de esta calificación negativa que ran-

king del Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU) le otorga, cuyos resultados fueron entregados en detalle y comentados en el seminario "Pacto Vallenar Mejor Ciudad".

En la oportunidad participó el gobernador regional, Miguel Vargas, el delegado presidencial, Christian Fuentes, seremis, concejales, directores de servicios públicos, organizaciones sociales y representantes de la comunidad.

El Índice de Calidad de Vida Urbana es elaborado cada año

por el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Cámara Chilena de la Construcción. Durante el 2022 fue aplicado en todas las comunas de Chile con más de 50 mil habitantes, por lo que en Atacama consideró a Copiapó y Vallenar, las que obtuvieron un nivel medio y nivel bajo, respectivamente.

En ese sentido, el experto académico, Doctor en Arquitectura y Estudios Urbanos de la Universidad Católica de Chile,

Arturo Orellana, toda ciudad está inserta en un territorio, por lo que es importante que exista una gobernanza multidimensional, una coherencia de políticas públicas.

Por su parte, el alcalde de la comuna, Armando Flores, destacó que "hay una coincidencia clara en la forma estratégica que hay que enfrentar estos desafíos, por lo mismo me quedo con lo que nos planteó Arturo en la proximidad que tenemos a centros logísticos muy relevantes y a grandes ciudades".